
Infos in Leichter Sprache

Info-Telefon zum Thema 
Organ-Spende



Wenn Sie Fragen zum  

Thema Organ-Spende 

haben: 

Sie können die Telefon-Nummer anrufen.  

Sie können die Telefon-Nummer  

von Montag bis Freitag anrufen.  

Sie können zwischen 9 Uhr und 18 Uhr  

mit den Mit-Arbeitern vom Info-Telefon 

sprechen. 

Das kostet nichts.

Sie treffen die Entscheidung.  

Das Info-Telefon kann Ihnen dabei helfen.  

Die Telefon-Nummer ist:  

08 00 9 0 4 0 4 00

Das Info-Telefon zum Thema  
Organ-Spende.  
Die Telefon-Nummer ist:  
08 00 9 0 4 0 4 00



Sie können zum Beispiel Infos  
zu diesen Themen bekommen.

•	 �Diese Sachen passieren:  

Bevor es zu einer Organ-Spende kommt. 

•	So sicher ist die Organ-Spende.

•	 �So können Sie einen  

Organ-Spende-Ausweis bekommen.

•	 �Das passiert mit Ihren Daten:  

Wenn Sie Organ-Spender werden.

•	So alt dürfen Sie als Organ-Spender sein.

•	 �Sie können mit diesen Krankheiten kein  

Organ-Spender sein.

Sie können in den  

Organ-Spende-Ausweis schreiben:  

Ob Sie Organe spenden wollen.  

Sie können auch schreiben:  

Sie wollen keine Organe  

spenden. 



Es gibt keine richtige oder falsche 
Antwort: Wenn es um das Thema 
Organ-Spende geht.  
Sie müssen selbst entscheiden.

Das hilft Ihrer Familie.  

Die Familie muss dann nicht entscheiden.  

Das Info-Telefon hilft Ihnen bei allen  

Fragen zum Thema Organ-Spende.  

Und bei Fragen zum Thema Gewebe-Spende.

Das Thema Organ-Spende ist sehr  

persönlich.  

Sie müssen die Entscheidung alleine treffen.  

Sie sollten Ihre Entscheidung  

in den Organ-Spende-Ausweis schreiben.   

Und Sie sollten Ihre Entscheidung Ihrer 

Familie sagen.



Sie können das Info-Telefon von  

Montag bis Freitag erreichen.  

Sie können zwischen 9 Uhr und 18 Uhr 

mit den Mit-Arbeitern vom Info-Telefon 

sprechen. 

Das kostet nichts.

Fragen Sie uns einfach.

Die Telefon-Nummer ist:  

08 00 9 0 4 0 4 00



Das Info-Telefon ist von der Bundes- 

Zentrale für gesundheitliche Aufklärung. 

Das Info-Telefon soll den Menschen  

bei der Entscheidung helfen.  

Und es soll wichtige Fragen  

zum Thema Organ-Spende beantworten.



Sie können Ihre Fragen auch mit einer 

E-Mail schicken. Die E-Mail Adresse ist:

 

organspende@bzga.de

 

Und Sie können Sachen bestellen.  

Sie können Organ-Spende-Ausweise  

bestellen. Und Info-Materialien.

Sie können dafür auch eine E-Mail schicken.

mailto:organspende%40bzga.de?subject=


Wer hat den Text in Leichter Sprache gemacht?

Büro für Leichte Sprache Köln  

Cäsarstr. 58  

5 0 9 6 8 Köln

E-Mail: info@leichte-sprache-koeln.de

www.leichte-sprache-koeln.de

 

Rami Eiserfey, Tasso Griep und Michèle Gries  

haben den Text in Leichter Sprache geschrieben.

 

Elfie Bischof, Irene Stamp und Dirk Stauber  

haben den Text auf Leichte Sprache geprüft.

 

Kirsten Scholz und Ellen Sturm haben  

die Bilder gemalt.

 

Das Zeichen für Leichte Sprache ist von Inclusion  

Europe.  

So spricht man das: in klu schen ju rop.

 

Sie bekommen im Internet mehr Infos über  

Inclusion Europe.  

Das ist die Internet-Adresse: 

http://www.inclusion-europe.eu/
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